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平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

すこやか・共
とも

に生
い

きる部
ぶ

会
かい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

25年
ねん

4月
がつ

25日
にち

（木
もく

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

6名
めい

  石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、新井
あ ら

トキ
と き

子
こ

、小
こ

泉
いずみ

忠
ただ

之
ゆき

、鈴
すず

木
き

真
しん

、高
たか

橋
はし

義
よし

光
みつ

、深
ふか

澤
さわ

香
か

織
おり

 参
さん

与
よ

0人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

0人
にん

１ 開会
かいかい

（１）事
じ

務
む

局
きょく

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 副区長
ふくくちょう

あいさつ

北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

（平成
へいせい

25年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
たち

付
づ

けで就
しゅう

任
にん

）のあいさつ

・ 事務局
じむきょく

人事異動
じん じ い ど う

の報告
ほうこく

（平成
へいせい

25年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
たち

付
づ

けで赴任
ふに ん

した新任者
しんにんしゃ

の紹介
しょうかい

）

川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

企
き

画
かく

課
か

 山
やま

川
がわ

課
か

長
ちょう

補
ほ

佐
さ

、唐
から

澤
さわ

係
かかり

長
ちょう

、祢冝
ね ぎ

職員
しょくいん

・ 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

運営
うんえい

補助
ほじ ょ

委託
いた く

業者
ぎょうしゃ

紹介
しょうかい

（平成
へいせい

25年度
ねん ど

委託
いた く

業者
ぎょうしゃ

）

株式
かぶしき

会社
かいしゃ

カイト
か い と

 企画
きか く

事業部
じぎょうぶ

 市川
いちかわ

（岩下
いわした

代理
だい り

）

（２）部会長
ぶかいちょう

あいさつ

２ 議題
ぎだ い

（１）報告
ほうこく

事項
じこ う

ア
あ

 今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

１）

    資料
しりょう

１に基
もと

づき、今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール案
す け じ ゅ ー る あ ん

が事務局
じむきょく

から示
しめ

され、承認
しょうにん

さ

れた。

（２）審議
しん ぎ

事項
じこ う

ア
あ

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

に関
かか

わるアンケート
あ ん け ー と

について

資料
しりょう

２に基き
もと  

事務局
じむきょく

から、前回
ぜんかい

までの討議
とう ぎ

内容
ないよう

、鈴木
すず き

委員
いい ん

や関係
かんけい

部局
ぶきょく

との

調整
ちょうせい

を踏まえた
ふ     

予防
よぼ う

接種
せっしゅ

に関する
かん    

アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

の実施
じっ し

目的
もくてき

、今後
こん ご

の

スケジュール
す け じ ゅ ー る

、対象者
たいしょうしゃ

や配布
はい ふ

・回収
かいしゅう

方法
ほうほう

等
とう

の実施案
じっしあん

、項目案
こうもくあん

が示され
しめ    

、討議
とう ぎ

した。
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■資料
しりょう

内容
ないよう

に追加
つい か

された説明
せつめい

・資料中
しりょうちゅう

、3の対象者
たいしょうしゃ

の小
しょう

・中学
ちゅうがく

校名
こうめい

が空欄
くうらん

になっているところは配布
はい ふ

対象
たいしょう

の学校
がっこう

が未定
みて い

の地域
ちい き

であり、現在
げんざい

川崎区
かわさきく

ＰＴＡ
ぴーてぃーえー

協議会
きょうぎかい

からの選出
せんしゅつ

委員
いい ん

であ

る秦
はた

委員
いい ん

が学校
がっこう

と調 整 中
ちょうせいちゅう

。調整
ちょうせい

でき次第
  し だ い

、配布
はい ふ

開始
かい し

予定
よて い

。 

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・実施
じっ し

目的
もくてき

の文章
ぶんしょう

の中
なか

に、医学的
いがくてき

観点
かんてん

から予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の重要性
じゅうようせい

を伝え
つた  

、今後
こん ご

の

接種
せっしゅ

を促す
うなが  

ような文章
ぶんしょう

を入れる
い   

。文面
ぶんめん

については事務局
じむきょく

と保健所
ほけんじょ

で調整
ちょうせい

す

る。

・アンケート
あ ん け ー と

の配布
はい ふ

対象
たいしょう

学校
がっこう

については、秦
はた

委員
いい ん

に一任
いちにん

する。

・接種
せっしゅ

していない理由
りゆ う

の「接種
せっしゅ

を考えて
かんが   

いたが時期
じ き

を逸した
のが   

」の表現
ひょうげん

を変える
か   

。

・予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の情報
じょうほう

入手先
にゅうしゅさき

の選択肢
せんたくし

に「川崎区子
かわ さ き く こ

育て
そだ  

ガイドさんぽみち」と

入れる
い   

。

・望ましい
のぞ      

情 報
じょうほう

入手
にゅうしゅ

方法
ほうほう

の設問
せつもん

の選択肢
せんたくし

で、保健所
ほけんじょ

の現在
げんざい

の正式
せいしき

名称
めいしょう

で

ある「保健
ほけ ん

福祉
ふく し

センター
せ ん た ー

」の記載
きさ い

を入れる
い   

。

■主
おも

な意見
いけ ん

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 調査票
ちょうさひょう

の配布
はい ふ

対象
たいしょう

は地域
ちい き

のばらつきが無い
な  

様
よう

にできると良い
よ  

。既
すで

に決まった
き    

学校
がっこう

とのバランス
ば ら ん す

を踏まえる
ふ    

と、個人的
こじんてき

には小田
お だ

小学校
しょうがっこう

、田島中
たじまちゅう

学校
がっこう

などで配布
はい ふ

できると良い
よ  

と思う
おも  

。

鈴木
すず き

委員
いい ん

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

は年度
ねん ど

で実施
じっ し

内容
ないよう

も変わって
か    

いる。川崎区
かわさきく

はＭ
えむ

Ｒ
あーる

ワ
わ

ク
く

チ
ち

ン
ん

の接種率
せ っ し ゅ

が市内
しな い

でもワースト
わ ー す と

上位
じょうい

という問題
もんだい

意識
いし き

があったが、この予防
よぼ う

接種
せっしゅ

は平成
へいせい

24年度
ねん ど

で終 了
しゅうりょう

した。何
なん

のワクチン
わ く ち ん

の接種率
せっしゅりつ

を高めたい
たか      

のか、目的
もくてき

の

絞り込み
しぼ  こ  

が必要
ひつよう

だ。子宮
しきゅう

頸
けい

がん予防
よぼ う

ワクチン
わ く ち ん

、日本
にほ ん

脳炎
のうえん

などがターゲット
た ー げ っ と

に

なるのではないか。

事務局
じむきょく

 接種
せっしゅ

が義務付けられて
ぎ む づ     

いるものと、任意
にん い

のものとで、未接種
みせっしゅ

となる原因
げんいん

の傾向
けいこう

を掴み
つか  

、今後
こん ご

の啓発
けいはつ

活動
かつどう

につなげるというねらいもある。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 私
わたし

の娘
むすめ

は現在
げんざい

中学
ちゅうがく

1年生
ねんせい

でＭ
えむ

Ｒ
あーる

ワ
わ

ク
く

チ
ち

ン
ん

は第 3期
だい  き

にあたるが、

接種
せっしゅ

していない。各予防
かくよぼう

接種
せっしゅ

の接種
せっしゅ

状 況
じょうきょう

については学校
がっこう

の保健室
ほけんしつ

に提出
ていしゅつ

し

ている。

子ども
こ   

が小さい
ちい    

時
とき

は時間
じか ん

もあるし、通知
つう ち

もしっかり来る
く  

ので接種率
せっしゅりつ

が高い
たか  

が、小 中
しょうちゅう

学生
がくせい

になると親
おや

も子
こ

も忙しく
いそが    

なって接種率
せっしゅりつ

が低く
ひく  

なるのではない

か。

事務局
じむきょく

3種
しゅ

混合
こんごう

の予防
よぼ う

接種
せっしゅ

については、どこの段階
だんかい

で途切れて
と ぎ   

いる傾向
けいこう

があ

るのかなども把握
はあ く

したい。
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深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 学齢期前
がくれいきまえ

の予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の内容
ないよう

やスケジュール
す け じ ゅ ー る

については母子
ぼ し

手帳
てちょう

にも

掲載
けいさい

されている他
ほか

、『さんぽみち』（川崎区子
かわ さ き く こ

育て
そだ  

ガイド
が い ど

）にも表
ひょう

で掲載
けいさい

して

いる。出 生 届
しゅっせいとどけ

や転 入 届
てんにゅうとどけ

の際
さい

などに配布
はい ふ

しているので、かなりの家庭
かて い

に

行き渡って
ゆ  わ た   

いるはずだ。

新井
あら い

委員
いい ん

 その母親
ははおや

がどれだけきちんとそれを見る
み  

かが問題
もんだい

だ。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 実施
じっ し

目的
もくてき

の中
なか

に医者
いし ゃ

の立場
たち ば

から予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の 重要性
じゅうようせい

などを

アピール
あ ぴ ー る

する文章
ぶんしょう

が入れられる
い      

と良い
よ  

のではないか。また、虐待
ぎゃくたい

等
とう

で接種
せっしゅ

し

ていない場合
ばあ い

をうまく抽 出
ちゅうしゅつ

できるような設問
せつもん

方法
ほうほう

が考
かんが

えられないか。

イ
い

 子ども
こ   

を地域
ちい き

で支える
ささ   

、子ども
こ   

の生きる
い   

力
ちから

について（資料
しりょう

３）

    資料
しりょう

３、３－２、３－３に基づき
もと    

事務局
じむきょく

から、前回
ぜんかい

までの討議
とう ぎ

内容
ないよう

を踏まえた
ふ    

課題
かだ い

解決策
かいけつさく

として、地域
ちい き

で子ども
こ   

の育成
いくせい

支援
しえ ん

を行って
おこな    

いる団体
だんたい

同士
どう し

の情報
じょうほう

共有
きょうゆう

や連携
れんけい

の促進
そくしん

の仕組み
し く  

の検討
けんとう

、審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

や対象
たいしょう

団体
だんたい

の詳細
しょうさい

等
とう

が示され
しめ    

、討議
とう ぎ

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・子ども
こ   

を支える
ささ    

「地域
ちい き

」の単位
たん い

は「小学
しょうがく

校区
こう く

」「子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

（中学
ちゅうがく

校区
こう く

）」などの小さな
ちい    

単位
たん い

で考
かんが

える。

・地域
ちい き

で既存
きぞ ん

の活動
かつどう

団体
だんたい

が交流
こうりゅう

・情報
じょうほう

交換
こうかん

をすることで互い
たが  

を知ったり
し    

、共
とも

に

「地域
ちい き

の子ども
こ   

の居場所
い ば し ょ

」について考えられる
かんが        

場
ば

の形成
けいせい

を目指す
め ざ  

。小さな
ちい    

連携
れんけい

（横
よこ

のつながり）や取り組み
と  り  

から広げて
ひろ    

いくイメージ
い め ー じ

。

・具体的
ぐたいてき

な場
ば

やテーマ
て ー ま

の設定
せってい

、参加
さん か

主体
しゅたい

や手法
しゅほう

等
とう

について、次回
じか い

以降
いこ う

検討
けんとう

して

いく。アイデア
あ い で あ

、具体案
ぐたいたん

の持ち寄り
も  よ  

を次回
じか い

への各
かく

委員
いい ん

の宿題
しゅくだい

とする。

■主
おも

な意見
いけ ん

新井
あら い

委員
いい ん

 連携
れんけい

への取
と

っ掛かり
か   

をどのように持って
も   

行く
い  

かが 難 し い
むずか      

点
てん

であ

り、重要
じゅうよう

だ。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の中
なか

での行事
ぎょうじ

の充実
じゅうじつ

、発展
はってん

、参加
さん か

団体
だんたい

の拡大
かくだい

を推進
すいしん

してはどうか。例えば
たと    

普段
ふだ ん

来て
き  

いない中学生
ちゅうがくせい

や小学生
しょうがくせい

を集める
あつ    

、さ

らにそこに高齢者
こうれいしゃ

や大人
おと な

も集めて
あつ    

交 流
こうりゅう

する。

民生
みんせい

委員
いい ん

や学校
がっこう

などにアプローチ
あ ぷ ろ ー ち

して子ども
こ   

の居場所
い ば し ょ

に三世代
さんせだい

が集まり
あつ    

、

交流
こうりゅう

が広く
ひろ  

深まる
ふか    

ようなイメージ
い め ー じ

を持って
も   

いる。そのためには、各種
かくしゅ

団体
だんたい

が

じっくり話し
はな  

、互い
たが  

を知る
し  

ような場
ば

を持つ
も  

必要
ひつよう

がある。区全域
くぜんいき

で取り掛かる
と  か   

の

は難 し い
むずか     

ので、モデル
も で る

地域
ちい き

を設定
せってい

し、できそうな地域
ちい き

から取り組んで
と  く   

いく

ところからはじめる。

カローリング
か ろ ー り ん ぐ

は田島
たじ ま

地区
ち く

で盛ん
さか  

だったが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

を通じて
つう    

大師
だい し

地区
ち く

にも
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普及
ふきゅう

させていこうとしており、川中島
かわなかじま

総合型
そうごうがた

スポーツ
す ぽ ー つ

クラブ
く ら ぶ

などで昨年
さくねん

から

取り組み
と  く  

を始めて
はじ    

いる。段階的
だんかいてき

な広げ方
ひろ  かた

の考 え 方
かんが   かた

だ。

新井
あら い

委員
いい ん

 ボーイスカウト
ぼ ー い す か う と

、ガールスカウト
が ー る す か う と

など独自
どく じ

に加盟員
かめいいん

を中心
ちゅうしん

に運営
うんえい

さ

れている団体
だんたい

とのつながりをどのようにつけるのか。

事務局
じむきょく

 それぞれのイベント
い べ ん と

に他
ほか

の団体
だんたい

が 協 力
きょうりょく

団体
だんたい

として参加
さん か

したり、

ブース
ぶ ー す

を出展
しゅってん

したりする。互いに
たが    

紹 介
しょうかい

しあうような場
ば

ができれば良い
よ  

ので

はないか。活動員
かつどういん

の確保
かく ほ

や広がり
ひろ    

にもつながるだろう。異業種
いぎょうしゅ

交流
こうりゅう

のような

イメージ
い め ー じ

で横
よこ

のつながりを仕掛けて
し か   

いきたい。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 連携
れんけい

ができれば、それぞれの団体
だんたい

に関わる
かか    

親子
おや こ

が参加
さん か

し、より多く
おお  

の人数
にんずう

の参加
さん か

が期待
きた い

できるのではないか。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 それぞれの団体
だんたい

の宣伝
せんでん

にもなるというアピール
あ ぴ ー る

が重要
じゅうよう

だ。メ
め

リ
り

ッ
っ

ト
と

が感
かん

じられないとなかなか参
さん

加
か

しないだろう。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 まずはいろんな団体
だんたい

の関係者
かんけいしゃ

が集まって
あつ     

話し合う
はな  あ  

場
ば

を作る
つく  

ことが

できれば面白い
おもしろ  

。

新井
あら い

委員
いい ん

 大師
だい し

の地域
ちい き

教育
きょういく

会議
かい ぎ

で多摩川
た ま が わ

の清掃
せいそう

活動
かつどう

を実施
じっ し

しているが、学校
がっこう

の

子ども
こ   

たちだけでなく、ロータリー
ろ ー た り ー

やＰＴＡ、水防
すいぼう

センター
せ ん た ー

など様々
さまざま

な団体
だんたい

が

参加
さん か

している。清掃
せいそう

終了後
しゅうりょうご

には殿町
とのまち

小学校
しょうがっこう

で芋煮会
いもにかい

なども開催
かいさい

し、良
よ

い

交 流
こうりゅう

の場
ば

になっている。こういう活動
かつどう

の場
ば

を地域
ちい き

の中
なか

でつくりあげていける

と良
よ

い。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 東門前
ひがしもんぜん

小学校
しょうがっこう

などにも広がって
ひろ     

いる取り組み
と  く  

だ。学校
がっこう

を超えて
こ   

輪
わ

が広
ひろ

がってきている。

事務局
じむきょく

 理想的
りそうてき

にはそれぞれの団体
だんたい

が呼びかけあって
よ       

、連鎖
れん さ

していく。単発
たんぱつ

で終
お

わらないようにしたい。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 居場所
い ば し ょ

のない親子
おや こ

、現在
げんざい

活動
かつどう

に参加
さん か

していない方
かた

たちに対する
たい    

き

っかけづくりができれば更
さら

に良い
よ  

。

新井
あら い

委員
いい ん

 おやじ会
      かい

が各
かく

学校
がっこう

で最近
さいきん

盛ん
さか  

になってきているという話
はなし

を聞
き

いた。

このあたりもうまく活用
かつよう

できると良
よ

いのではないか。

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 先日
せんじつ

、私
わたし

の趣味
しゅ み

でもある囲碁
い ご

を通じて
つう    

子ども
こ   

たちと交流
こうりゅう

できない

かと、京
きょう

町中学
まちちゅうがく

と田島
たじ ま

中学
ちゅうがく

に働きかけて
はたら       

みた。学校側
がっこうがわ

からも好感触
こうかんしょく

を得て
え  

、

今後
こん ご

参加者
さんかしゃ

募集
ぼしゅう

などしていく予定
よて い

だが、子ども
こ   

たちの興味
きょうみ

がどれだけあるか

どうか。大師
だい し

ではすでに 30人
にん

くらい参加
さん か

して、大人
おと な

を負かす
ま   

子
こ

が出る
で  

など

取組
とりくみ

が進んで
すす    

いると聞
き

いた。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

から子ども
こ   

の居場所づくり
い ば し ょ    

を進めて
すす    

いく。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 私
わたし

のイメージ
い め ー じ

する「地域
ちい き

」は、田島
たじ ま

・中央
ちゅうおう

・大師
だい し

の三
さん

地区
ち く

よりも
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小さい
ちい    

。例えば
たと    

母親
ははおや

クラブ
く ら ぶ

や子育て
こそだ  

グループ
ぐ る ー ぷ

が大きな
おお    

団体
だんたい

を巻き込んで
ま  き   

、身近
みぢ か

な地域
ちい き

でイベント
い べ ん と

をしていくボトムアップ
ぼ と む あ っ ぷ

のイメージ
い め ー じ

だ。

一方
いっぽう

、他
ほか

の皆さん
みな    

の お 話
   はなし

は区全体
くぜんたい

としての横
よこ

のつながりから、地域
ちい き

の

小さな
ちい    

団体
だんたい

も全体
ぜんたい

に声
こえ

をかけるような環境
かんきょう

をつくっていくイメージ
い め ー じ

の様
よう

に

感じた
かん    

。いずれにしろ横
よこ

のつながりが広がって
ひろ      

いくことが重要
じゅうよう

だと思う
おも  

。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 私
わたし

のイメージ
い め ー じ

も「地域
ちい き

」の単位
たん い

は小さい
ち    

。一つ
ひと  

の町会
ちょうかい

や子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

くらいの、小さな
ちい    

「地域
ちい き

」でないとなかなか具体的
ぐたいてき

な 話
はなし

が

進められない
すす          

のではないか。問題
もんだい

は取
と

っ掛かり
か   

だ。

深澤
ふかさわ

委員
いい ん

 様々
さまざま

な団体
だんたい

の代表
だいひょう

が集
あつ

まり、意見
いけ ん

交換
こうかん

をする場
  ば

といっても、内容
ないよう

の

設定
せってい

が難 し い
むずか     

。「こういうことをしたいので、手伝って
てつ だ    

ください」の方
ほう

が

話しやすい
はな        

と思う
おも  

。団体
だんたい

を知って
し   

いても、人
ひと

を知らない
し    

と頼みづらい
たの       

。代表者
だいひょうしゃ

同士
どう し

がまず顔見知り
か お み し  

になることだ。

   以前
いぜ ん

、こどもに関する
かん    

団体
だんたい

を集めた
あつ    

ネットワーク
ね っ と わ ー く

会議
かい ぎ

があった。区
く

ＰＴＡ

協議会
きょうぎかい

、子
こ

育て
そだ  

団体
だんたい

などが集まり
あつ    

、 私
わたし

も子育て
こ そ だ  

団体
だんたい

代表
だいひょう

で出て
で  

いたが、区
く

全体
ぜんたい

の話
はなし

ばかりで「私たち
わたし    

には関係
かんけい

ないかな」と思
おも

ってしまった。

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 一つ
ひと  

の小さな
ちい    

趣味
しゅ み

から、共通
きょうつう

のものを見つけて
み     

そこからはじめてい

くのがやりやすいと思う
おも  

。

新井
あら い

委員
いい ん

 子ども会
こ    か い

を巻き込んで
ま  こ   

いくのはどうか。子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の運営
うんえい

委員会
いいんかい

には近隣
きんりん

のいろんな活動
かつどう

団体
だんたい

や組織
そし き

が入って
はい   

いる。そこをうまく活用
かつよう

できないか。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 大師
だい し

地区
ち く

の子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

をいくつか訪ねた
たず    

が、施設
しせ つ

によっ

て実情
じつじょう

がかなり異なる
こと    

と感じた
かん    

。「子ども
こ   

の居場所
い ば し ょ

だから大人
おと な

が入る
はい  

ことは

絶対
ぜったい

だめだ」といったセンター長
せ ん た ー ち ょ う

もいた。こうなると世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

は難しい
むずか    

。

子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

長
ちょう

を集める
あつ    

場
ば

、活動
かつどう

団体
だんたい

の長
ちょう

を集めて
あつ    

子ども
こ   

の居場所
い ば し ょ

について議論
ぎろ ん

する場
ば

は決して
けっ    

無駄
む だ

にならないと思う
おも  

。「様々
さまざま

な組織
そし き

のトップ
と っ ぷ

の

会議
かい ぎ

」と「身近
みぢ か

な地域
ちい き

での呼びかけ
よ    

」の両方
りょうほう

から進めて
すす    

いき、認知
にん ち

を広げ
ひろ  

定着
ていちゃく

させていく。モデル
も で る

地区
ち く

は小さな
ちい   

範囲
はん い

で考 え る
かんが     

。社協
しゃきょう

の会長
かいちょう

や町内
ちょうない

会長
かいちょう

などに個別
こべ つ

に集まって
あつ      

話し
はな  

を進めた
すす    

ことはあるが、個別
こべ つ

になっており、一同
いちどう

に

会した
かい    

会議
かい ぎ

を今後
こん ご

は地域
ちい き

でやっていきたい。

   進め方
すす  かた

のイメージ
い め ー じ

の原案
げんあん

をまとめる。それを今年度
こんねんど

の成果
せい か

として目指して
め ざ   

はどうか。見通し
み と お  

をその中
なか

で立てて
た   

いけるものがあれば良い
よ  

。小さな
ちい    

積み重ね
つ  か さ  

を模索
もさ く

していく。

新井
あら い

委員
いい ん

 楽
らく

大師
だい し

で青少年
せいしょうねん

指導員
しどういん

が昔
むかし

遊び
あそ  

の伝承
でんしょう

などに取り組んで
と  く   

いる。こ

うした取組
とりくみ

を通じて
つう    

連携
れんけい

を広げて
ひろ    

いけると良い
よ  

のではないか。やっている
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地域
ちい き

や団体
だんたい

を取り上げて
と  あ   

拡大
かくだい

の模索
もさ く

をしていく方法
ほうほう

もある。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 そのためのきっかけづくりの意味
い み

でも代表者
だいひょうしゃ

の話し合い
はな  あ   

が必要
ひつよう

だ。それぞれの団体
だんたい

の中身
なか み

、活動
かつどう

内容
ないよう

を知る
し  

。その中
なか

から一緒
いっしょ

にできること、

結び付けられる
む す  つ       

部分
ぶぶ ん

を探す
さが  

。

事務局
じむきょく

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

は討議
とう ぎ

・諮問
しも ん

団体
だんたい

という位置づけ
い ち   

で事業
じぎょう

の実施
じっ し

団体
だんたい

ではない。

組織
そし き

の作り方
つく  かた

などまで突っ込んだ
つ  こ   

提案
ていあん

をお願い
 ね が  

したい。協議会
きょうぎかい

ではなく、

交流会
こうりゅうかい

や名刺
めい し

交換会
こうかんかい

のような 形
かたち

での立ち上げ
た  あ  

でも良い
よ  

のではないか。

必 ず
かなら   

しも組織
そし き

をつくる形
かたち

である必要
ひつよう

はないのではないか。まず参加
さん か

できる

団体
だんたい

からだけでもスタート
す た ー と

できれば良い
よ  

のではないか。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 目的
もくてき

主旨
しゅ し

は 堅苦しく
かたくる    

考 え な く て
かんが          

も 良い
よ  

。 新
あたら

し い場
ば

を

立ち上げる
た  あ   

のではなく、今
いま

ある場
ば

を広げて
ひろ    

いく。

新井
あら い

委員
いい ん

 子ども会
こ   か い

ではドッチボール
ど っ ち ぼ ー る

や野球
やきゅう

などの場
ば

があって動いて
うご    

いる。そ

ういう場
ば

に入れない
はい     

、参加
さん か

していない子ども
こ   

たちをどうするかも課題
かだ い

だ。

事務局
じむきょく

 複数
ふくすう

団体
だんたい

の合同
ごうどう

イベント
い べ ん と

の開催
かいさい

など、ネットワーク化
ね っ と わ ー く か

と周知
しゅうち

広報
こうほう

の

強化
きょうか

を行い
おこな  

、既存
きぞ ん

の活動
かつどう

に参加
さん か

していない子ども
こ   

や家庭
かて い

でも参加
さん か

しやすい場
ば

をつくる。共働き
ともばたら  

家庭
かて い

では親
おや

が地域
ちい き

の活動
かつどう

になかなか参加
さん か

できない。子ども
こ   

たちだけでも地域
ちい き

に飛び込める
と  こ   

場
ば

をつくっていくことが必要
ひつよう

なのではないか。

団体
だんたい

にとってはメンバー
め ん ば ー

の勧誘
かんゆう

もできる場
ば

と位置づける
い ち    

。

新井
あら い

委員
いい ん

 祭り的
まつ  てき

な要素
よう そ

をもったイベント
イ ベ ン ト

になりそうだ。

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 イベント
い べ ん と

の柔軟性
じゅうなんせい

が重要
じゅうよう

だ。子ども
こ   

文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

のイベント
い べ ん と

は

比較的
ひかくてき

柔軟性
じゅうなんせい

があると感じる
かん   

。また単発
たんぱつ

にならないようにする。あちこちで

実現
じつげん

できれば、参加
さん か

機会
きか い

もそれだけ増える
ふ   

。その意味
い み

でも連携
れんけい

が必要
ひつよう

だ。

ウ
う

 外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

も住みやすい
す     

まちづくりについて（資料
しりょう

４）

    資料
しりょう

４に基
もと

づき事務局
じむきょく

から課題
かだ い

の概要
がいよう

、区
く

役所
やくしょ

各窓口
かくまどぐち

へのヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

結果
けっ か

の概要
がいよう

、詳細
しょうさい

等
とう

が示
しめ

された。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・次回
じか い

以降
いこ う

の会議
かい ぎ

で具体的
ぐたいてき

な課題
かだ い

解決策
かいけつさく

を検討
けんとう

していくこととした。

・区
く

役所
やくしょ

の危機
き き

管理
かん り

担当
たんとう

が、現在外
げんざいがい

国人向け
こくじんむ  

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の実施
じっ し

を検討
けんとう

している

ことも踏まえ
ふ   

、検討
けんとう

していくこととした。

■主
おも

な意見
いけ ん

  特
とく

になし。（討議
とう ぎ

時間
じか ん

不足
ふそ く

のため、次回
じか い

以降
いこ う

の討議
とう ぎ

とした。）
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午後
ご ご

8時
じ

45分
ふん

閉会

（以上）


